

TABLE OF ATTACHMENT

DATA

No.	Date / Time Taken	Postings	Status
1	1-Jan-18	Thank you for the journey 2017, 2018 will be great! Happy new year 2018!	English Language
2	3-Jan-18	Awal Tahun 2018 publik dibuat gempar dengan vlog dari Logan Paul tentang perjalanannya ke hutan Aokigahara. Hutan ini memang terkenal sebagai lokasi bunuh diri. Dalam video tersebut Logan dan teman - temannya menemukan satu jasad tergantung di hutan itu. Hal ini tentunya menuai kritik.	Formal Language
3	17-Jan-18	Tips Anti Homesick Ala Puspa Hoose - Baru mulai tinggal di negrara lain karena sekolah, kerja atau ikut pindah karena orang tua, pasti kalian ada dong yang ngerasain homesick. Beberapa kali tinggal di negeri orang, @puspahoose punya tips nih yang bisa membantu kalian untuk mengatasi homesick. Cek videonya!	Mixed - Informal Language
4	22-Jan-18	#QuoteOfTheDay - Surround yourself with people who are smarter than you and don't be afraid to be the dumbest one in the room, because that gives you the most potential to learn. Cool strategy! happy Monday, Famous People!	English Language
5	23-Jan-18	Keopin Deryzky - Apa aja ish isi hpnya @deryzky? Cek video ini, famous people!	Informal - Indonesian Language

6	24-Jan-18	Akhirnya satu lagi karya dari @moektito akan segera rilis. Trailer Film karya Bayu Skak dan Fajar Nugros ini akan tayang malam ini jam 19.00 di channel YouTube Starvision. Di film-film sebelumnya Bayu Skak hanya berperan di depan layar. Tapi, di film ini jelas berbeda karena Bayu Skak juga terlibat dalam proses produksinya. Penasaran kan, Famous People?! Jangan sampai ketinggalan untuk nonton trailernya malam ini ya. Jangan lupa juga catat tanggal rilisnya 22 Februari 2018 di seluruh bioskop di Indonesia!	Formal Language
7	25-Jan-18	Can you spot how many Indonesian Creators in this photo?	English Language
8	30-Jan-18	Film Dilan lagi hits banget sejak pertama kali tayang di bioskop. Film yang merupakan adaptasi dari novel Dilan 1990 karya Pidibaiq ini berhasil membius banyak penonton film Indonesia. Nah, kalau video trailer parodinya dari @keryastina berhasil membius kamu juga nggak nih, Famous People?!	Informal - Indonesian Language
9	1 Feb 18	Ada contekan di handphone @Lulu_Anggriani ? Masa sih?	Mixed - Informal Language
10	7-Feb-18	Giveaway 5 tickets of Eifel... I'm In Love 2 for 5 lucky winners. Special screening with cast.	English Language
11	10-Feb-18	Hobinya @SamuelRizal1 ternyata bersih-bersih isi handphonenya. Apa aja yang biasa dibersihkan? Ayo kita kepoin lagi isi hpnya Adit dari Eiffel I'm in love 2. @sorayaintercinefilms .	Informal - Indonesian Language
12	13-Feb-18	Tipe - Tipe Pasangan - Masuk bulan penuh cinta nih, Famous People! Banyak banget jenis-jenis pasangan di sekeliling kamu yang unik-unik pastinya. Atau justru kamu sendiri termasuk salah satunya. Dari beberapa tipe di video ini kamu tipe yang mana ya?	Informal - Indonesian Language
13	14-Feb-18	Yeay selamat @Lulu_Anggriani udah 100K Subscribers nih. Habis ini dapet silverplay button. Terus kira-kira bakal ada kejutan apa lagi nih di channelnya Lulu Anggriani? Yuk, bantu jawab dong, Lu. Congrats ya!	Mixed - Informal Language

14	15-Feb-18	Pasangan @Clairineclay dan @deryzky eman g selalu jadi salah satu contoh relationship goals. Sejutu nggak, Famous People! Nah, ternyata di balik cerita cinta mereka ada kejadian lucu sebelum mereka akhirnya saling kenal dan kemudian PDKT lalu jadian. Nggak seperti di film-film romantis cuma kisah mereka manis banget, Famous People! Selengkapnya cek di channel Famous ID yuk video #TellSecret nya.	Mixed - Informal Language
15	16-Feb-18	Ngobrol soal film barunya Yowis Ben @moektito sambil memperkenalkan budaya lokal Jawa ke @fredneust , cowok asal Jerman yang kepo banget sama Indonesia. Cek yuk selengkapnya di channel Famous ID!	Informal - Indonesian Language
16	20-Feb-18	Lagu dangdut berjudul Jaran Goyang yang dipopulerkan oleh Nella Kharisma dibuat versi remix oleh @alfy_rev nih, Famous People! Kamu lebih suka versi mana? Remix atau aslinya?	Mixed - Informal Language
17	22-Feb-18	Banyak banget di antara Famous People yang suka mengalami kebuntuan ide. Nih, coba lakuin beberapa tips dari Famous.ID Network. Siapa tahu bisa membantu kamu. Share juga dong biasanya kalian ngapain aja kalo lagi butuh cari ide?	Informal - Indonesian Language
18	24-Feb-18	Alffy Rev adalah salah satu kreator berbakat Indonesia. Alffy banyak meluncurkan lagu dengan musik EDM yang dikemas dalam sebuah video dengan gaya sinematografi yang bisa memanjai mata penontonnya. Tanggal 30 Maret nanti, Alffy Ref berkesempatan buat tampil sebagai opening performance di konser The Chainsmoker di Jakarta.	Formal Language
19	27-Feb-18	Creator Impersonate Challenge - Mana yang paling mirip, Famous People?	Mixed Language
20	28-Feb-18	Congratulation Kyra Nayda on 100.000 Subscribers. You deserve Silver Play Button	English Language

21	1-Mar-18	Tahun 2018 ini @cameoproject genap berumur satu dekade. Gambar di atas adalah salah satu video pertama di channel Cameo Project yang judulnya Banci Cong, Parody dari Lazy Song-nya Bruno Mars. Video Cameo Project mana yang jadi favorit kamu, Famous People?	Mixed - Informal Language
22	2-Mar-18	Selamat ulang tahun @raniramadhany semoga di usia yang bari ini semakin gemilang segalanya. Sehat dan sukses selalu ya!!!	Indonesian Language
23	2-Mar-18	Famous People ada yang berniat bikin konten film horor buat konten di channel Youtube kamu? Nih, ada bocoran beberapa tips dari @jokoanwar yang bisa bikin film horor kamu jadi satu film yang bagus.	Informal - Indonesian Language
24	5-Mar-18	Academy Awards ke 90 baru saja digelar 4 Maret 2018. Film The Shape of Water besutan sutradara Guillermo del Toro ini berhasil memboyong film terbaik	Mixed - Formal Language
25	7-Mar-18	Agung Hapsah Tips Anti Procrastinaation - Nih buat yang suka nunda-nunda mengerjakan sesuatu, simak tips dari @agunghapsah ini.	Mixed - Informal Language
26	9-Mar-18	Biar Jumat kamu makin adem dengerin nih suara @fianiaadila dan @fahriilyas yang kolaborasi bikin cover lagu OST Dilan 1990 "Dulu Kita Masih SMA" Subscribe channel mereka jangan lupa ya, famous people!	Mixed - Informal Language
27	9-Mar-18	Waktunya #GamesIsengIseng coba cocokin potongan gambar dari video @ekagustiwana dengan judul videonya. Tulis di komen ya, Famous People!	Informal - Indonesian Language
28	12-Mar-18	Yo rek, siapa yang udah nonton film Yowis Ben? Nih, karena hampir 80% filmnya berbahasa Jawa, waktu premierenya kita tanya-tanya @moektito soal bahasa Jawa. Cek nih videonya.	Mixed - Informal Language
29	13-Mar-18	Satu lagi single terbaru dari @salshabillaadr "Jangan Pergi" hari ini akan dilaunching lho, Famous People! Siapa yang udah gak sabar mau dengerin? Pasti akan bikin baper deh...	Mixed - Informal Language

30	14-Mar-18	Congratulation Salshabilla TV on 1 Million subscribers! itunggu video seru lainnya. Jangan lupa, Famous People, Salsha baru aja ngeluarin single baru "Jangan Pergi". Cek updatenya di channel Salshabilla TV ya.	Mixed Language
31	17-Mar-18	Selamat Hari raya Nyepi tahun baru Saka 1940. Semoga damai Nyepi selalu menyertai.	Formal Language
32	20-Mar-18	Buka Bukaank Film #TemanTapiMenikah - Siapa yang penasaran sama film #temantapimenikah di #famousautocomplete yang terbaru ini kita kedatangan @adipati dan @vanessaass nih sebagai pemeran @dittopercussion dan @ayudiac di filmnya. Cek yuk cerita mereka selengkapnya di youtube channel Famous ID.	Informal - Indonesian Language
33	21-Mar-18	Love for Sale ini salah satu film yang baru tayang di bioskop Indonesia nih, Famous People. Ceritanya cukup unik dan di sini Gading Marten untuk pertama kalinya dapet peran utama di film layar lebar. @CrackaneggID di salah satu video terbarunya bikin review soal film ini yang mereka lengkapi dengan Giveaway tiket nonton lho, Famous People! Yuk coba ikutan giveawaynya. Nonton dulu video mereka di channel Crack An Egg yah! Good Luck!	Mixed - Informal Language
34	21-Mar-18	Pemanasan dulu yuk sebelum nonton #tellsecret @agunghapsah @kittendust yuk nonton versi #cekombak Agung dan Chia yang udah tayang di channel Famous ID. Ayo serbu, Famous People!	Informal - Indonesian Language
35	27-Mar-18	Selalu merasa kehabisan waktu, padahal sebenarnya itu hanya masalah time management yang salah. Nih coba ikutin tipsnya @Benakribo dalam mengatur waktu agar hari-hari kamu lebih produktif. Selamat mencoba, Famous People!	Informal - Indonesian Language
36	29-Mar-18	"Thank you Fathia, for being there..." Hayo... pada baper nggak nih denger @agunghapsah bilang begitu? Subscribe dulu channel Famous ID ya. Hari ini janji deh kita upload.	Mixed - Informal Language

37	29-Mar-18	#TemanTapiMenikah Ketika Naksir Sahabat - Nih, buat kamu yang memendam rasa sama sahabat sendiri. Ini ada tips dari @adipati dan @vanessaass gimana caranya biar kamu bisa mengungkapkan perasaan kamu tanpa harus kehilangan persahabatan kamu.	Informal Language
38	30-Mar-18	Happy Good Friday, Famous People!	English Language
39	4-Apr-18	Photo Challenge "what is your childhood dream?" The more creative your content, the closer you get the prize!	English Language
40	4-Apr-18	Tes Bahasa Indonesia - Apa bahasa Indonesianya Gadget? Kreator di video ini banyak yang nggak tau ternyata. Cek siapa aja yang jawabannya benar dan salah.	Informal - Indonesian Language
41	4-Apr-18	Ria Ricis adalah seorang konten kreator yang namanya mulai dikenal di akun instagram @riaricis1795 sejak aktif rutin mengupload konten meme dan video yang bertema komedi. Sukses meraih jutaan pengikut di instagram, Ricis juga mendulang sukses di platform YouTube. Rajin mengupload berbagai konten bertemakan squishy dan video kreatif lainnya kini channel Ricis Official sukses meraih lebih dari 3juta subscribers.	Formal Language
42	5-Apr-18	Nggak cuma ada banyak pembicara yang menarik, di #XYZDAY2018 nanti juga akan ada penampilan dari Barasuara. Yuk, Famous People yang belum punya tiketnya langsung pesan lewat http://www.xyzday.id/	Informal - Indonesian Language
43	10-Apr-18	3 hari lagi si cantik nan ngegemesin @hanggini bakal rilis single pertamanya. Siapa yang penasaran nih, Famous People?	Informal - Indonesian Language
44	12-Apr-18	Bakal ada yang baru nih dari @luthfiaulia . Siapa yang nggak sabar buat nunggu tanggal rilisnya?	Informal - Indonesian Language
45	12-Apr-18	71% of generation Z said they believe the phrase "if you want it done right, then do it yourself." Are you aware?	English Language

46	23-Apr-18	Congratulation @hanggini untuk showcase #lebihdarinya . Ditunggu karya berikutnya yah... buat Famous People yang belum denger lagunya silakan klik video lirik yang ada di YouTube channel Hanggini P. Retto	Mixed - Informal Language
47	27-Apr-18	Buat yang sekitar Jabodetabek, belum ada agenda di weekend, coba yuk dateng ke #MARKAS2018 bakal ada banyak banget penampilan dari band yang menarik dan kreator ternama Indonesia. Salah satunya @kittendust . Yuk seru-seruan bareng. Cek lengkapnya di @markas.id , famous People!	Mixed - Informal Language
48	2-May-18	Selamat hari pendidikan nasional. Semoga ke depannya pendidikan Indonesia semakin membaik dan menghasilkan generasi yang bisa membangun bangsa lebih maju lagi. Apa harapanmu tentang pendidikan Indonesia, Famous People?	Formal Language
49	3-May-18	Atta Halilintar Ga Dikenal Youtuber! Apakah semua kreator kenal dengan wajah kreator lain walaupun hanya sebagian dari wajahnya yang terlihat? ternyata tidak, Famous People. Kami sudah buktikan, lewat video ini. Lengkapnya bisa kamu lihat di channel Famous ID. Jangan lupa subscribe yah, Famous People.	Informal - Indonesian Language
50	4-May-18	Selamat untuk channel @majelislucuindonesia dan @ytflunk yang sudah mencapai 100K subscribers. Semoga kontennya semakin menghibur khalayak ramai dan netizen yang berbahagia serta terus memberikan informasi yang berguna untuk semua penonton.	Mixed Language
51	11-May-18	We're hiring! Network executive and video editor. Interns are welcome! Send your CV & Portofolio to hrd@famous.id	English Language

52	15-May-18	Diwax itu pasti rasanya sakit ya kan, Famous People? Siapa di sini yang udah pernah coba? Nah, @ichsanakbar nyobain ini Boy Brazilian Wax. Bagaimana kesan dan pesannya Ichsan Akbar setelah nyobain treatment ini? Apakah kapok atau justru nagih dan pengen lagi? Cek selengkapnya di channel Ichsan Akbar yuk.	Mixed - Informal Language
53	21-May-18	Apa yang biasanya khas di bulan ramadan? Petasan? Tasbih? Atau jam kolak biji salak? Nah, @nadhilaqnta beberapa waktu lalu dapet mysterybox dari tim Famous.ID nih yang temanya khas bulan ramadhan. Apa aja isinya? Cek videonya di channel Famous ID.	Mixed - Informal Language
54	23-May-18	#FAMOUSKEPO - Apa video yang kamu tungguin di bulan Ramadhan ini? Mimin kepo nih, Famous People... jawab yah di komen...	Informal - Indonesian Language
55	4-Jun-18	TARGET movie giveaway 5 tickets for 5 lucky winner and special screening with cast	English Language
56	6-Jun-18	Buat nemenin kamu yang baru pulang tarawih nih Famous People, ada vide klip dari @hanggini "Lebih Darinya" #HangginiLebihDarinya . Video klip ini hasil kolaborasi dengan @befourionfilms loh. Wah, pasti ciamik banget nih karena @luthfiaulia yang jadi directornya. Cek yuk ke YouTube-nya Hanggini.	Mixed - Informal Language
57	14-Jun-18	Happy Eid Mubarak 1 Syawal 1439 H. May Allah bless you with happiness and peace. Enjoy your holiday!	English Language
58	21-Jun-18	Tanggal 20 Juni 2018, Instagram merilis IGTV. Aplikasi ini dapat digunakan dengan mendownload aplikasi IGTV ataupun langsung mengaksesnya melalui aplikasi Instagram. Fitur IGTV ini memberi kesempatan kepada semua pengguna Instagram untuk mengupload konten menarik yang durasinya hingga satu jam.	Formal Language

59	22-Jun-18	Masih dalam suasana libur lebaran nih. Buat yang udah masuk kantor dan mulai aktivitas mana suaranya??? Yuk, main games receh bareng mimin. Pengin tau dong apa yang dalam pikiran kamu ketika denger kata Bayu Skak? Cukup 1 kata dan tulus di kolom komen yaaa... Selamat beraktifitas, Famous People!	Informal - Indonesian Language
60	22-Jun-18	Siapa nih yang liburan kemarin mudik ke kampung halaman? Ayo cek dulu kamu masuk dalam tipe mudik yang mana nih, Famous People? Cek di video sketsa ini yuk. Cuma di channel Famous ID.	Informal - Indonesian Language
61	25-Jun-18	@Lunamayapunya suami baru? Hhmmm... Ini beneran atau nggak? Coba cek pengakuannya di video terbaru yang ada di channel Famous ID dalam Autocomplete Interview @Csugionodan @Lunamaya cc: @hitmakestudios	Informal - Indonesian Language
62	3-Jul-18	@csugionoternyata punya bakat terpendam yang biasa dia pakai buat godain anaknya Arjuna. Nah, apa sih bakat terpendamnya, Famous People? Nonton nih videonya! @hitmakestudios	Informal - Indonesian Language
63	3-Jul-18	Halo Famous People! Balik lagi nih sama #FamousKepo . Kira-kira dari 9 social media & Aplikasi di atas mimin pengin tahu dong 3 aplikasi yang ada di hp kalian apa aja? Sebutin juga alasannya. Have a nice day, Famous People!	Mixed - Informal Language
64	4-Jul-18	Ternyata @Lunamaya bisa bikin bunga pakai lidahnya? Gimana caranya ya, Famous People? Nih, di video ini Luna tunjukkan beberapa bakat terpendamnya yang kamu mungkin belum tahu. Cek yuk videonya. Jangan lupa juga untuk nonton #filmsabrina mulai tanggal 12 Juli 2018 di bioskop seluruh Indonesia @hitmakestudios	Informal - Indonesian Language
65	4-Jul-18	Tanggal 3 Juli 2018 Aplikasi Tiktok resmi diblokir oleh Kemenkominfo. Alasan pemblokiran aplikasi ini adalah banyaknya konten negatif di dalam aplikasi tersebut. ditambah lagi pengguna Tiktok di dominasi oleh anak - anak.	Formal Language

66	9-Jul-18	Malam ini kita akan upload video #TellSecret terbaru di channel Famous ID , Famous People bisa tebak nggak siapa bintang tamu kita kali ini?	Informal - Indonesian Language
67	9-Jul-18	Susun gambar di atas dan sebutkan siapakan nama kreator yang ada di gambar tersebut? Hintsnya adalah mereka berasal dari salah satu daerah di Jawa Barat.	Mixed - Informal Language
68	10-Jul-18	Setelah berhasil meluncurkan single pertamanya yang berjudul #JadiCicak di tahun 2017, tahun ini @raguelmusik_ akan meluncurkan kembali satu karya terbarunya. Kali ini El akan berkolaborasi dengan @devienaaa . Kebayang nggak lagu seperti apa yang akan El keluarkan bersama beauty creator satu ini? Tunggu segera di channel Raguel Music. Buat yang belum subscribe yuk subscribe yuk	Informal - Indonesian Language
69	21-Jul-18	Alya Nur Zurayya akan segera merilis single pertamanya nih, Famous People. Denger-denger sih yah si #DengarlahRasa ini akan segera bisa kamu nikmatin di bulan Juli ini. Stay tuned di channelnya @Alyaanz	Mixed - Informal Language
70	17-Jul-18	Masih suasana lepas liburan dan kembali ke sekolah, ada salah satu video back to school dari @keshyavlr nih, Famous People! Yuk, cek channelnya Keshya siapa tau ada barang-barang yang Keshya punya samaan sama kamu	Mixed - Informal Language
71	18-Jul-18	Apa kata @glennjulifer setelah dapet Gold Play Button? Simak nih videonya. Congrats, Glenn! Makin melejit ya channelnya!	Mixed - Informal Language
72	20-Jul-18	Siapa yang baper nonton #tellsecret - nya @azhirs dan @ad.pra ? Nih, sebelum nonton episode Adit, liat dulu tips relationshipnya dari mereka biar langgeng.	Mixed - Informal Language

73	22-Jul-18	Kemarin malam sebelum kemeriahan minishowcase @alyaanz #dengarlahrasa semua yang hadir dapat bingkisan cantik dari @liponlip_id . Terima kasih banyak sudah mendukung minishowcase #dengarlahrasa . #liponlipmatte ini warnanya cantik-cantik lho. Kamu dapat shades yang mana nih buat Famous People yang kemarin hadir di museum Bank Indonesia?	Mixed - Informal Language
74	24-Jul-18	Reality Show by FAMOUS.id Network Sleepover, Let's stay until the night is over "Girls Hangout" Supported by Hotel Monopoli and FAMOUS ID	English Language
75	26-Jul-18	The Beast - Qory Gore Invitation Only, July 26, 2018 4 PM till end at Savoi Ultra Lounge Jl. Senopati No 61 Lantai 3, Senopati, Jakarta Selatan. Registration from 15.00 WIB	English Language
76	27-Jul-18	Marry, collab, subscribe. Pasangkan kata ini dengan 3 kreator di atas sesuai dengan pilihanmu, Famous People!	Mixed Language
77	31-Jul-18	#QuotesOfTheDay - Jika kita hidup dari apa yang kita cintai, maka kita akan mencintai hidup kita, Dengan mencintai hidup yang dijalani akan membuat kita berusaha memberikan yang terbaik untuk diri sendiri maupun orang lain - Raditya Dika photo credit: liputan6.com	Formal Language
78	7-Aug-18	Buat kalian yang baru aja menikah dan akan punya anak, nih @puspahoose punya beberapa pesan untuk kalian para calon ibu muda. Cuss langsung tonton video nya!	Informal - Indonesian Language
79	9-Aug-18	Ayo coba tebak siapa yang ada di gambar ini?? Clue nya sesuai yang tertulis diatas ya: pemain alat musik. Happy Thursday, Famous People!	Mixed - Informal Language
80	9-Aug-18	It's a #throwbackthursday ! Ini video kocak dari @yogaarizona joget Dancing Queen milik Girl's Generation! Untuk full versionnya cek di YouTube channel Yoga ya, Famous People!	Mixed - Informal Language

81	9-Aug-18	Dalam editing video, color grading merupakan hal penting agar video yang kita buat menjadi lebih menarik. Untuk Famous People yang ingin memahami color grading, berikut tips dari Ezra McGaiver yang menjelaskan dasar teknik ini. Untuk full videonya bisa langsung tonton di channelnya Ezra.	Mixed - Informal Language
82	9-Aug-18	Saat lagi ngepoin isi handphonenya @dhinoharyooternyata akun yang terakhir dikepin Dino di instagram adalah akun ON OFF Festival (@onofffestival) Famous People! Nah, ON OFF Festival ini akan diadakan hari Sabtu dan Minggu ini di Gandaria City. Jangan lewatkan acara ini karena selama dua hari berturut turut akan banyak kejutan, keseruan dan aktivitas menarik dari para kreator dan performer dari dalam dan luar negeri, diantaranya: @iamhalsey @zachking @juliusdein & @conormaynard	Mixed - Informal Language
83	21-Aug-18	Menentukan outfit untuk bepergian merupakan hal penting bagi banyak orang khususnya perempuan. Mulai dari baju, tas sampai sepatu pun perlu diperhatikan agar penampilan tetap terlihat kece. Tapi kadang suka males nggak sih kemana mana harus pake sepatu? Contek deh gaya si cantik Dinda Shafay yang memadukan OOTD nya dengan sendal. Tetap fashionable!	Mixed - Informal Language
84	21-Aug-18	#QuotesOfTheDay You can be so much more if you were just confident in yourself - Cameron Dallas	English Language
85	22-Aug-18	Setelah Edgar Xavier meraih perak pertama untuk Indonesia pada nomor final Changquan Putra, kini atlet wushu Indonesia Lindswell Kwok meraih medali emasi di cabang olahraga Wushu dalam nomor Tajijian dan Tajiquan Putri di ASIAN Games 2018.	Formal Language

86	24-Aug-18	#QuotesOfTheDay what is up is down what is left is right everything is going to be alright - Chandra Liow we don't know what is happening next, but just remember that everything is going to be alright. Happy Friday, Famous People!	English Language
87	27-Aug-18	Della Tiro (@dellatiroo) adalah YouTuber yang dikenal dengan kejahilannya di konten videonya. Saking jahilnya, beberapa waktu lalu Della mengunggah video dimana dia nge-prank sang mama dengan berpura-pura hamil. Tentu saja hal itu membuat mamanya kaget bahkan sampai nangis, Famous People!	Formal Language
88	30-Aug-18	Bagi kamu yang ngefans dan suka banget nonton video dari kreator diatas, pasti tahu pasangan yang benar dari kreator diatas sesuai dengan jenis kontennya! Yuk tulis jawabannya di kolom comment, Famous People!	Informal - Indonesian Language
89	31-Aug-18	#QuotesOfTheDay Place your heart on fate and destiny - Fathia Izzati By following you heart, you will gain power over your fate and this same power allows you to live your most extraordinary destiny. Happy Friday night, Famous People!	English Language
90	4-Sep-18	2 minggu terakhir ini Indonesia sedang ramai ramainya membahas olahraga karena adanya pagelaran Asian Games 2018 di Jakarta dan Palembang. Hal ini membawa pengaruh baik kepada masyarakat Indonesia untuk rutin berolahraga, namun setiap orang pasti menyukai jenis olahraga yang berbeda kan. Nah di Ramalan Bintang kali ini kak @hally1nonly membahas jenis olahraga yang sesuai dengan zodiaknya.	Formal Language
91	6-Sep-18	Famous People, yuk coba tebak games yang satu ini. Jika ketiga gambar berbeda diatas dijumlahkan berapa ya jawabannya? Tulis di kolom comment ya, Famous People!	Mixed - Informal Language

92	7-Sep-18	#QuotesOfTheDay Never Change. You don't need people in life who don't appreciate you for the real you - Ethan Dolan Find people who accepts the real you, and you will have a best friend and a lover wrapped up in one for the rest of time. Happy Friday, Famous People!	English Language
93	10-Sep-18	meraih kesuksesan di dunia internasional, BTS menggelar world tour bertajuk 'Love Yourself' di Staple Center, Los Angeles yang diadakan pada 5 - 9 September 2018. Rupanya rapper muda asal Indonesia, Rich Brian datang untuk menyaksikan konser BTS	Formal Language
94	12-Sep-18	Congrats Kelvin @kelvinalfiando yang sudah mencapai 1 juta subscribers!! Semoga kontennya nya semakin menghibur para penikmatnya. Terus berkarya dan sukses selalu!	Mixed - Informal Language
95	14-Sep-18	Famous People, final episode dari Sleep Over season 1 udah keluar nih! Setelah @kyranayda@ninakpw @sandradlubis dan @lulu_anggriani menjalankan misi rahasia di episode sebelumnya, di episode ini waktunya untuk mengumumkan pemenang dari misi rahasia tersebut. Kira kira siapa pemenangnya ya Famous People? Langsung nonton aja keseruannya di channel FAMOUS.ID!	Mixed - Informal Language
96	15-Sep-18	Nah, kreator cantik @nadhilaqnta berbagi daily skincare routine siang dan malam nya mulai dari nama produk, step step yang harus dilakukan sampai kegunaan masing masing produk. Untuk info lebih lengkapnya, Famous People bisa tonton videonya di channel Nadhila QP ya	Mixed - Formal Language
97	17-Sep-18	Sempat simpang siur bahwa aplikasinya akan ditutup, tanggal 17 September 2018 pihak Path resmi mengumumkan bahwa layanannya tutup usia.	Formal Language

98	20-Sep-18	Famous People, kemarin ada yang ikutan kontrol hidupnya @clairineclay dalam sehari nggak? Sebenarnya Famous ID bikin surprise lho buat Clay. Karena tanggal 16 Agustus kemarin Clairine Clay bertambah usia, kita ajak Clay untuk challenge "Followers Control Creator's Life" dimana Clay harus menjalankan challenge sesuai dengan pilihan followersnya mulai dari dance K-pop sampai makan buldak super pedas!	Mixed - Informal Language
99	27-Sep-18	#QuotesOfTheDay You don't worry about fitting in when you are custom made - Liza Koshy You're unique just the way you are and you need to accept that because self acceptance is the foundation of living a happy and fulfilled life. Happy Thursday Famous People!	English Language
100	1-Oct-18	Turut berduka atas bencana alam yang menimpa Palu, Donggala dan sekitarnya. Doa untuk saudara saudara kita yang berada disana semoga diberi kekuatan serta ketabahan dalam menghadapi musibah ini	Formal Language
101	1-Oct-18	Selamat memperingati hari Kesaktian Pancasila! Mari kita jadikan pancasila sebagai landasan kerja untuk mencapai prestasi bangsa!	Formal Language
102	1-Oct-18	Famous People, jadi di acara Youtube Fanfest dan Popcon Asia kemarin tim Famous ID ketemu dengan beberapa kreator dan kita ngajak mereka untuk menebak personel band! Karna biasanya orang orang tau nama band dari wajah leadernya, kali ini tim Famous ID memberikan tebak tebak yang sedikit berbeda yaitu menebak nama band dari wajah personel lainnya. Kira kira para kreator ini bisa jawab nggak ya, Famous People? Yuk simak videonya di channel Famous ID	Mixed - Informal Language

103	4-Oct-18	Hmm, kira kira video FAMOUS ID yang mana ya yg harus Famous People tonton malam ini? Coba like foto ini dan temukan jawabannya!!	Informal - Indonesian Language
104	17-Oct-18	Kemarin kantor Famous ID kedatangan @liawaode@darawarganegaraa @itsgabdashreal@gigigitch dari Film 7 Bidadari! Langsung deh kita tantang mereka di #FamousAutoComplete. Nekat syuting di salah satu tempat angker di Australia, ternyata waktu syuting mereka sempet ngalamin kejadian yang lumayan bikin bulu kuduk berdiri!	Informal Language
105	24-Oct-18	Selamat buat @moektito atas kemenangan film Yowisben untuk kategori film 13 tahun ke atas dalam ajang penganugerahan Lembaga Sensor Film 2018	Formal Language
106	29-Oct-18	amous.ID Network turut berduka atas musibah jatuhnya pesawat Lion Air JT 610 rute Jakarta - Pangkal Pinang. Semoga keluarga korban diberi kekuatan dan ketabahan.	Formal Language
107	29-Oct-18	Halo Famous People! Gimana hari Senin di penghujung bulan Oktober kalian yang adem-adem sedap ini? Kita mau share Monday Playlist kita buat kalian nih. Ada beberapa lagu baru yang rilis dari penyanyi dan grup favorit mimin, dan ada beberapa lagu dari kreator-creator Indonesia yang mimin suka banget sama karya mereka. Kalo kalian isi playlistnya apa aja nih biar bikin Seninnya tambah semangat? Share dong ke kami.	Mixed - Informal Language
108	30-Oct-18	Selain bisa berakting di depan kamera apalagi kira-kira bakatnya @liawaode ya famous people? Cek video ini! Jangan lupa nonton juga film Tujuh Bidadari mulai tanggal 1 November 2018 di seluruh bioskop di Indonesia.	Informal - Indonesian Language
109	5-Nov-18	Happy Birthday Sandra D Lubis, 5 November!	English Language

110	6-Nov-18	Tanggal 5 November bertempat di Mister Sunday Jakarta salah satu merk kosmetik BLP Beauty meluncurkan produk terbarunya #FaceGlowBLP. Produk ini terdiri dari 3 varian Sunset & Sunrise, Dawn & Dusk dan Midday & Midnight.	Mixed - Formal Language
111	6-Nov-18	Penyuka film horor dan semua yang berbau misteri, penguin tahu nggak apa sih film horor rekomendasi dari para kreator gaming di video ini? Share dong di kolom komen.	Mixed - Informal Language
112	8-Nov-18	Sosok yang banyak diperbincangkan warganet akhir-akhir ini Rahmawati Kekeyi Putri Cantikka ini menginspirasi creator @dindasafay untuk mencoba cara make up yang dia lakukan di salah satu video di channel YouTubenanya. Apakah cara yang dilakukan oleh Kekeyi ini mengaplikasikan foundation dengan balon berhasil juga dilakukan oleh @dindasafay ? Cek selengkapnya di channel Dindasafay yuk.	Mixed - Informal Language
113	10-Nov-18	Selamat Hari Pahlawan 10 November! Siapa pahlawan favorit kamu, Famous People?	Formal Language
114	13-Nov-18	You know, my motto is 'Excelsior.' That's an old word that means 'upward and onward to greater glory.' It's on the seal of the state of New York. Keep moving forward, and if it's time to go, it's time. Nothing lasts forever. - Stan Lee RIP Stan Lee (1922 - 2018)	English Language
115	19-Nov-18	We're hiring! Video editor - videographer sales executive campaign manager community executive. Send your CV & Portofolio to hrd@famous.id amelia@famous.id	English Language
116	26-Nov-18	Haiii Famous People! Gimana nih hari senin kamu? Biar makin semangat, mimin share playlist kekinian yang wajib kamu dengar nih! Ada lagu dari konten kreator ada juga lagu dari musisi hits lho. Anyway, lagu apa nih yang lagi sering kamu dengar? Yuk tulis dikolom komentar	Mixed - Informal Language

117	11-Dec-18	Famous People! Sudah nonton video #RamalanBintangterbaru belum? Kali ini @hally1nonlyngebahas tentang gimana saja sih tipe para zodiak saat baikan kalau habis marahan. Kira-kira sesuai nggak nih sama yang kamu alami? Yuk tonton video lengkapnya di channel FamousID!	Informal - Indonesian Language
118	20-Dec-18	Happy Birthday to you all the December gang... Wish you all the best and enjoy your birthday!	English Language
119	25-Dec-18	Merry Christmas and happy new year, famous people!	English Language
120	27-Dec-18	@jflowrightherecerita soal kisah hidupnya sebagai seorang Seniman. Apakah kalian ada yang merasa relate dengan lirik lagunya? Coba dengerin teasernya dulu di video ini. Habis itu jangan lupa liat selengkapnya di channel YouTube JFlow Official. Subscribe jangan lupa, Famous People!	Mixed - Formal Language